
1) Согласные:

Bb [b], Dd [d], 
Pp [p], Tt [t], Vv [v], 
Ff [f], Kk [k], Ll [l], 
Mm [m], Nn [n].



2)  Гласные: Ее

Ted
Ken

[e]



1) Согласные:

Ww [w], Hh [h], 
Zz [z], Jj [dз], 

Ss [s], [z].



2)  Гласные: Ii, Yy

I чаще читается как [i], 

Yy в конце слова без ударения 
читается как [i]



1) Согласные:

         Rr [r], Gg [g], 
       Cc [k], Xx [ks].



1) Гласные: Oo  Uu

          Буква О может читаться как [Ŋ], а буква 
U как  [ʌ]. Обрати внимание на гласные  
и на то, как они читаются в разных 
случаях:

Dolly [‘dŊli]    Dustin [‘dʌstin]     Don [dŊn]
Polly [‘pŊli]    Justin [‘jʌstin]        Robin [‘rŊbin]



ee [i:]
 Lee [li:], Deen [di:n]

           sh [∫] Sheen [∫i:n],                     
Tesh [te∫]

    



oo [u]

Аа может читаться как 

[æ]Dan [dæn]            Pam [pæm]        
Cook [kuk]          Jack [dʒæk]       
Wood [wud]       Harry [`hæri]  

         



ck  [k] ch  [tʃ]
Black [blæk]          
Chuk [tʃʌk]       
Nick [nik]              
Finch [fintʃ]        



Согласная буква Q.
Буква Q в сочетании с u 
произносится как [kw]

Queen [kwi:n].



Буквосочетания or читается как [ɔ:], 
ar читается как [a:]

Clark [kla:k]
Mark [ma:k]
Starr [sta:]
Ford [fɔ:d]



Буквы Ii и Yy часто читаются 
как [i]: 

pig, Betty. 

В алфавите эти буквы 
называются [ai] и [wai].

Под ударением в открытом 
слоге они обе читаются как 

[ai]: 
bike, my.



Запомните, что буквосочетание 
ng  читается как [ŋ] или как [ŋg] , 
а буквосочетание nk  - как [ŋk] . 

[ŋ]
king, ring, spring, long, strong, wing, 

evening, morning, stocking.
[ŋg]

hungry, angry, Bingo
[ŋk]

pink, bank, ink



Буквосочетание gh обычно не 
читается

night, light, bright, eight, high, 
sigh, at night, Good night!

It’s eight o’clock in the 
morning.

It’s eight o’clock in the 
evening.



Буквосочетание all читается как [ɔ:l].

Wall, mall, fall, small,  tall, 
ball, call, hall,



Сочетание букв ou 
обычно читается как [au].

count

blouse

mouse
cloud

house

out

about


